市長メッセージ

8月3日に「BA.5対策強化宣言」が発令され、8月31日まで、集中的に感染防止対策の徹底等をお願いしていたところでございますが、9月30日まで延長のご協力をお願いいたします。

移動・外出の際の体調管理の徹底

少しでも体調の異変を感じた場合は外出や移動を控え、かかりつけ医等に相談してください。

基本的な感染防止対策の徹底

「こまめな手洗い・手指消毒」「換気の徹底」「場面に応じた正しいマスクの着用」の徹底 を引き続きお願いします。

高齢者や基礎疾患のある方、妊娠中の方へのお願い

混雑した場所や感染リスクが高い場所への外出を避けるなど、感染リスクの高い行動を 引き続き控えていただきますようお願いします。

これらの方々と日常的に接する方々も同様にお願いいたします。

救急医療の維持・確保のためのお願い

軽い発熱やのどの痛みなどの軽症の方は、なるべく平日や日中の受診をお願いいたします。

一方で、息苦しさや意識がはっきりしないなどの重い症状がある場合は、速やかにかかりつけ医等や地域の医療機関に相談や受診をお願いします。

市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症に対する強い危機感を今一度 共有いただき、ご自身だけでなく、ご家族や友人、周りの方々の健康や命を守る行動をとっ ていただきますようご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年8月31日 曽於市長